

# **PRESSECOMMUNIQUE**

## Parteiversammlung der SVP Ortspartei Erstfeld

Am Dienstag, 26. März 2024, begrüsste Vizepräsident Christian Schuler, infolge kurzfristiger krankheitsbedingtem Ausfall von Präsident Pascal Alessandri, einige Mitglieder der SVP-Ortspartei Erstfeld zur Parteiversammlung. Besonders begrüsste er Gemeindevizepräsident Markus Zgraggen sowie Gemeindeverwalterin Rebekka Wyler, welche die Geschäfte Planungskredit Schulhaus Linden sowie den Kredit für das Siedlungsleitbild und Entwicklungskonzept ESP Gygen vorstellten. Die Mitglieder nahmen die Gelegenheit wahr, direkt Fragen an die beiden Gemeindevertreter zu stellen. Weiter informierten sie über die verschiedenen Infrastrukturprojekte im Hinblick auf die Nutzungsstrategie Infrastruktur.

#### Gemeindeversammlung vom 3. April 2024 – Ja zu allen Vorlagen

In einem nächsten Block wurden die Geschäfte der Gemeindeversammlung vom 3. April 2024 behandelt. Die drei Einbürgerungsgesuche gaben zu keinen Diskussionen Anlass und wurden einstimmig genehmigt. Der Planungskredit für das Schulhaus Linden hat Anlass zu Diskussionen gegeben. Die SVP-Ortspartei ist aber der Ansicht, dass der Handlungsbedarf bei den Infrastrukturbauten gegeben ist. Die Kombination der beiden Planungen Schulhaus Linden und Gemeindezentrum Schlossberg erscheint sinnvoll, da so in verschiedenen Bereichen Synergien im Planungsprozess genutzt und unter dem Strich rund CHF 90'000 eingespart werden können. Der Planungskredit für das Schulhaus Linden von CHF 260'000 wird grossmehrheitlich unterstützt. Auch dem Kredit für das Siedlungsleitbild von netto CHF 70'000 wird zugestimmt. Die Abrechnung über die Sanierung der Niederhofenstrasse Nord gab keinen Anlass zu Diskussionen und wurde einstimmig genehmigt.

### Rückblick Wahlen Landrat & Regierungsrat

Im Rückblick zu den Landratswahlen zeigt sich die SVP-Ortspartei Erstfeld sehr erfreut, dass mit dem neugewählten Flavian Levy und dem wiedergewählten Christian Schuler erstmals seit 2012 wieder zwei SVP-Landräte die Gemeinde Erstfeld vertreten. Der Vorsitzende dankt allen, welche zu diesem grossen Wahlerfolg ihren Beitrag geleistet haben. Bei den Regierungsratswahlen hat Christian Arnold ein hervorragendes Resultat erreicht und wurde mit dem zweitbesten Resultat wiedergewählt. Leider war die zweite Kandidatur mit Hansueli Gisler für einen zweiten Sitz in der Urner Regierung nicht erfolgreich. Die Ortspartei Erstfeld gratuliert allen wieder- und neugewählten Personen und dankt auch den Nichtgewählten, dass Sie sich für den Wahlkampf zur Verfügung stellten – was heute nicht mehr selbstverständlich ist.

#### **Arbeitstag**

Ende April ist wieder ein Arbeitstag vorgesehen. Geplant ist dabei, wie in den Vorjahren, die Feuerstelle im Wilerschachen «in Schuss» zu bringen, damit diese für die Sommersaison wieder bereit ist.

Am Schluss bedankte sich der Vorsitzende bei allen für das Erscheinen an der Parteiversammlung und für das Mitwirken am Gemeindegeschehen.